

## NOTA DE PRENSA

# RTPA RETRANSMITE LA VUELTA CICLISTA A ASTURIAS Y LA FINAL FOUR DE HOCKEY

**Xixón/Gijón, 27 de abril de 2022**

RTPA retransmitirá este fin de semana la Vuelta Ciclista a Asturias, que este año alcanza su 64 edición. Un total de quince equipos se darán cita en una carrera que se alargará desde el viernes 29 de abril hasta el domingo 1 de mayo y que recorrerá la geografía asturiana en tres etapas. La primera, este viernes, con llegada en Pola de Lena, contará con 166 kilómetros, que incluyen un puerto de primera categoría, el Alto de la Colladona. El sábado 30 tendrá lugar la etapa reina, en la que El Alto del Acebo será el principal reclamo de un recorrido de 199 kilómetros que finalizará en Cangas del Narcea. El broche final llegará el domingo 1 de mayo con la tercera etapa. Oviedo vivirá el final de la Vuelta a Asturias, que concluirá tras un recorrido de 120 kilómetros, y el puerto de El Violeo como máxima dificultad para decidir el campeón, que puede estar entre los dos equipos más potentes, Movistar y Bike Exchange.

Cinco ciclistas asturianos se darán cita en la carrera: Iván García Cortina del Movistar Team, Dani Navarro y Pelayo Sánchez del Burgos BH, Edu Pérez Landaluce del Manuela Fundación, y Mauro Rato del cuadro angoleño del Bai Sicasal. Todos ellos buscarán una buena actuación en una cita que ya han ganado varios ilustres del ciclismo mundial, vencedores de alguna de las tres grandes. Nairo Quintana (ganador de Vuelta, Giro y podio en el Tour), Richard Carapaz (Ganador del Giro y oro olímpico), Alex Zulle (ganador de dos Vueltas a España) o Abraham Olano (campeón del mundo y ganador de la Vuelta) son algunos de los que han dejado su huella como ganadores en anteriores ediciones de la Vuelta a Asturias.

TPA y RPA retransmitirán las etapas de viernes y sábado a partir de las 16:00 horas. La retransmisión de la etapa final, el domingo 1 de mayo, arrancará a las 11:45 horas de la mañana.

## **FINAL FOUR HOCKEY**

También este fin de semana el Telecable Hockey Club Gijón busca su sexta Copa de Europa y empatar con el Voltregá como mejor equipo de la historia de esta competición. Las de Fernando Sierra afrontarán su novena final del máximo torneo continental de hockey sobre patines, y lo harán como anfitrionas. Gijón acogerá las dos semifinales y la final en el Palacio de los Deportes. Desde las cuatro y media del sábado 30 de abril, Palau de Plegamans y Benfica se medirán en la primera semifinal. El plato fuerte llegará el mismo sábado, a las siete y media, momento en el que entrará en liza el Telecable. El rival será Cerdanyola. La final quedará para el domingo, a las seis de la tarde.

Las gijonesas llegan en un gran momento de forma. Este fin de semana superaron a Vila-Sana y Voltregá, logrando de esta forma colocarse en el primer puesto de la OK Liga Femenina, tras una fenomenal racha que incluye una sola derrota en los últimos catorce partidos, y con una Sara Roces que vive un estupendo momento de forma -ocho goles en los dos últimos partidos-, encabezando el ataque del Telecable.

No será la primera vez que Gijón acoja una final de Copa de Europa. En 2010, la ciudad asturiana se estrenó en esta faceta. En aquella edición, Telecable se llevó el triunfo al superar al Alcorcón. En 2017 repitió Gijón, pero con un final muy distinto. Telecable cayó derrotado en la gran final ante Voltregá. Cinco años más tarde, Gijón volverá a ser el eje central del hockey sobre patines.

## **SÁBADO 30, TARDE DE DEPORTES EN TPA**

Coincidiendo con la retransmisión de estas pruebas deportivas, el sábado 30, tras la finalización de la segunda etapa de la Vuelta, TPA emitirá el programa de “Reverso” dedicado al mítico ciclista asturiano José Manuel Fuente, “El Tarangu”, así como un documental sobre otros legendarios nombres de la historia de nuestro deporte: “Deportistas de leyenda”. E inmediatamente antes de la retransmisión del encuentro de hockey entre el Telecable y el Cerdanyola, la mirada al ayer y al hoy del deporte asturiano se completa con otro reportaje de “Reverso” dedicado al equipo de hockey femenino asturiano.

